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REQUERIMENTO N° 85/2017
 

Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal  de  Itajaí,  com  cópia  á  Secretaria
Municipal de Urbanismo, solicitando que respondam os seguintes questionamentos acerca da obra da
ciclovia existente na Avenida Vereador Abrahão João Francisco: 1) Qual o valor para conclusão desta
obra? 2) A paralisação trouxe prejuízos ao erário público? 3) Qual a justificativa da não conclusão da
obra em toda extensão, desde a BR 101 até a Rua Uruguai? 4) Há data definida para ser realizado a
implantação da camada final de asfalto, e as adequações de acesso aos cadeirantes junto ás faixas de
pedestre?  5)  Por  que  esta  obra  não  seguiu  os  padrões  de  ciclovias  indicados  pelo  Ministério  das
Cidades?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Faz-se necessária a solicitação dos devidos esclarecimentos, em razão da obra supra citada ser em um
local de grande circulação de acesso a pontos importantes, como a Universidade, centro da cidade, e
afins.
Frisa-se ainda que a referida ciclovia, por não conter a camada final de asfalto, possui ondulações e
acúmulo de água na pista, o que expõe os transeuntes ao risco de acidentes.
Cabe ressaltar ainda, que os acessos à faixa de pedreste na referida via, não possui adequações ao
tráfego de cadeirantes.

 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 01 DE MARÇO DE 2017 

RUBENS ANGIOLETTI
VEREADOR - PSB




